

やuzuの風新聞

令和5年
はじまりの号

発行
馬路村農協



86歳
まみちゃんの
バーリンガルコーナー

村特有の
バイリング用語が
たくさんあります。
あなたは
わかるかな?

新年の餅つきも

1月7日、日浦地区で交流会を兼ねた餅つき大会が行われました。というのも、ここ数年は、運動会等の地区の恒例行事が出来ておらず、その間に新しい顔ぶれも増えてきたので「みんな顔が見えたらえいねえ」と新年の餅つき大会を思いついたのでした。

前々日の晩からもち米を水につけ、準備万端で迎えた当日。まさかの雨。「やるのかなあ、人来るかなあ」と心配していましたが久しぶりの地区のイベントとなり、老若男女たくさん的人が集まりました。段取りの分からず若者が遠巻きにしていると、だからかおばちゃんが集まつてきて若者を巻き込み、手際よくお餅を丸めていきます。

90歳のおばあちゃんが手水をやつたり、80歳のおんちゃんが餅をついて、なぜか背中に餅が飛んだり。農協女子も、もち米の研ぎ方や蒸し加減、お餅の丸め方を熟練のおばちゃんに教わりました。最年少職員がおばちゃんに負けじと場を仕切っては笑いを取つて、終始笑いの絶えない交流会となりました。

Q) まんのけつた
例) 昨日は庭で「まんのけつた」ぶちこけた

※ 答えは裏面に

馬路の
冬



